

Der Lungau im Winter



Die Ferienregion Lungau befindet sich rund 100km südlich der Landeshauptstadt Salzburg. Einfach zu erreichen und einzigartig in der Erscheinung.

Ski und Snowboarder erleben in unserer Ferienregion die optimale Wintersportregion. Von November bis Mai haben die Lifte geöffnet.

Neben Ski und Snowboard gibt es eine große Vielfalt an Freizeitmöglichkeiten um den Winter hautnah zu erleben.

Langläufer und Skater erfreuen sich am großen Loipennetz, an der Weltcuploipe am Obertauern, an den Höhenloipen am Katschberg, im Lignitztal, am Prebersee und in Schönfeld.

Fans von Skitouren sind von den 13 Seitentälern mit unzähligen Tourenmöglichkeiten begeistert. Freerider und Variantenfahrer nutzen die Pulverhänge.

Schneeschuhwanderer entdecken unberührte Winterlandschaft pur! Eisstockschießen, Pferdeschlittenfahrten, Winterwanderwege runden das große Angebot in der Natur ab.

Die Badeinsel in Tamsweg sowie der Vitalcenter Samsunn in Mariapfarr sorgen für Entspannung und Ruhe!

Weitere Informationen über unsere Region finden Sie unter:

- www.lungau.at

•

+



•

+



•

+

